

¡Únase a nosotros para un evento global de contacto ET!

El contacto ETWoodstock

Paz, Amor y Contacto ET



¡Hola a todos!

¡ÚNETE A NOSOTROS para una Meditación Mundial de Ondas de Amor "ET Contact"!

¡The Woodstock of ET Contact "te invita a participar desde donde sea que estés el 20 hasta el 22 de septiembre de 2019!

Como una unida familia humana, nos conectaremos con nuestros amigos estelares ET para enviar una ola de paz y amor desde nuestros corazones al "Área 51" en el desierto de Nevada de los Estados Unidos. Extenderemos esa ola al mundo entero. El Área 51 es el lugar donde muchas personas se reunirán durante 3 días para despertar conciencia de la existencia de nuestros Amigos ET.

Del 15 al 18 de agosto de 1969, "Woodstock" lanzó una ola de amor que definió a toda una generación, la misma que luego extendió paz y amor a través de todo nuestro planeta.

Es 50 años después, (20 al 22 de septiembre de 2019) que lanzamos el "Woodstock de contacto ET" como una ola de amor que definirá esta generación actual y en asociación con nuestros amigos ET, difundirá paz y amor a través de todo nuestro planeta.

Sabemos que nuestros amigos ET están presentes en los cielos no solo en el Área 51 sino en todas partes de la Tierra. Los ET han declarado "Estamos listos", listos para conectarnos positivamente con nosotros, los humanos a una escala masiva" Ellos quisieran ser nuestros socios para ayudarnos a establecer la paz en la Tierra.

Como participar:

Entonces, donde quiera que esté y cuando lo desee y con la frecuencia que usted lo desee, todo el fin de semana (del 20 al 22 de septiembre), haga lo siguiente:

Visualice el suelo y los cielos del Área 51

Envíe una ola de paz y amor a los humanos en el suelo allí y a nuestros amigos ET en el cielo del Área 51 que también están presentes en toda la Tierra.

Imagina a nuestros amigos ET agregando su frecuencia de paz y amor.

De todo corazón, diga a nuestros amigos ET que está listo para un contacto abierto completo con ellos en la Tierra e invítelos a caminar en paz entre nosotros.

Visualice la Ola de Paz y Amor del Área 51 al extenderse hacia afuera para rodear y sanar todo nuestro planeta.

Regístrese a continuación para que podamos mantenerlo actualizado a medida que este evento crece.

(Incluya woodstock-et-contact@etletstalk.com a su lista de contactos para asegurarse de recibir todas nuestras actualizaciones por correo electrónico.

COMPARTA en todas partes: <https://etletstalk.com/woodstock-et-contact/>

¡Gracias mil por participar y compartir este próximo evento con sus propios amigos y seguidores en Facebook, Twitter y todo!

Kosta - ETLetsTalk y el movimiento de divulgación.

REGISTRO

Tu nombre (requerido)

Tu Email (requerido)

País desde el que participará: (requerido)

¿Cómo puede ayudarnos a correr la voz sobre este evento? (Opcional)

haga clic para registrarse

Por favor, lista blanca "woodstock-et-contact@etletstalk.com" para asegurarse de recibir los detalles de nuestro evento y otros avisos. ¡Gracias!

((ver la información a continuación en Google Translate)))

para las reuniones de ZOOM use Google Translate: en zoom otros que escuchan puede encontrar su pregunta interesante.

asegúrese de que Español a inglés esté establecido, luego seleccione la voz (hable al micrófono), la pantalla cambiará y toque el altavoz para que hable por usted